



**ANTUSIAS:** Para pemain PSIM Jogja menjalani latihan di Stadion Mandala Krida, Rabu (9/11). Para pemain tetap melakukan latihan di tengah ketidakpastian keberlanjutan kompetisi Liga Indonesia.

GREGORIS BRAMANTYO/RADAR JOGJA

# PSIM Jogja Siap Tantang Borneo FC

## Penting bagi Tim untuk Belajar dari Tim Liga 1

**JOGJA, Radar Jogja** - Di tengah ketidakpastian kompetisi Liga 2, PSIM Jogja kembali menggelar latihan di Stadion Mandala Krida, kemarin (9/11). Pada latihan tersebut, kondisi penggawa Laskar Mataram sudah mengalami sedikit peningkatan dibanding latihan perdana usai libur, Senin (7/11) kemarin. Terutama dari aspek fisik dan taktikal.

Di tengah ketidakjelasan soal

kelanjutan kompetisi, pelatih PSIM Jogja Erwan Hendarwanto menyebut, anak asuhnya tetap antusias menjalani latihan. Para pemain sendiri yang meminta untuk tetap menggelar latihan rutin. "Mungkin mereka juga sudah jenuh, libur sudah kami berikan dan aktivitas latihan juga sudah kami lakukan. Jadi sekarang kami fokus menunggu, semoga segera ada kabar baik," ujarnya.

Erwan juga membenarkan soal adanya rencana uji coba melawan Borneo FC dalam waktu dekat. Tim pelatih PSIM pun segera me-

mastikannya dengan manajemen. Soal waktu dan lokasi, manajemen PSIM yang akan mengumumkannya. Menurut Erwan, uji coba tersebut penting bagi Laskar Mataram untuk belajar dari tim Liga 1. "Meskipun kami baru menjalani tiga sampai empat kali latihan, tapi bisa untuk evaluasi soal kondisi pemain, dan juga taktikal, lalu kelemahannya apa. Bisa untuk perbaikan di latihan berikutnya," bebarnya.

Dua pemain yang absen dalam latihan tersebut adalah Rival Lastori dan Izmy Hatuwe karena ala-

san pribadi. Pelatih PSIM Jogja Erwan Hendarwanto mulai memberikan menu taktikal kepada anak asuhnya, termasuk bagaimana skema atau *game model* yang diterapkan saat *attacking*. "Kamiantisipasi juga bagaimana mengatasi transisi. Tadi juga sedikit ada *endurance* untuk merangsang kondisi fisik agar di minggu depan bisa ditingkatkan lagi," jelasnya.

Dikatakannya, selama pemain PSIM menjalani libur, Erwan tetap memantau kondisi Aditya Putra Dewa dan kawan-kawan. "Ha-

nya berkabar bahwa mereka *conditioning*. Kalau kami berikan PR pun yang namanya individu pastinya kurang maksimal," imbuhnya.

Di latihan perdana Senin kemarin, kondisi fisik para penggawa Laskar Mataram sedikit menurun saat mengikuti *game* kecil di latihan. Terutama soal pengambilan keputusan dan sentuhan bola yang sedikit menurun. "Karena memang dua minggu itu cukup lama. Tapi adaptasi yang kemarin dilakukan sudah mulai bisa dilakukan pemain dengan baik," kata Erwan. (cr5/din/rg)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005